
より使いやすいファミリーサポートセンター事業へ
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ファミリサポートセンター事業の問題点

近くに頼れる人がいないので登録は
したが、実際には

困った時に使用しようと思えなかっ
た…。

援助会員の自宅に小さな子ども
を一人で預けるのは不安。

2018 3年 月町田市議会一般質問 諸派 矢口まゆ 3



ママが安心して預けられる環境とは
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世田谷区では…
公園や児童館
などの公共の
目がある場所
も選べるので、
初めてや単発
でも利用しや
すい(^^)
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町田市でも、

での利用を可能にして、
日本一のファミサポを目指しませんか？
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